
Antrag an den SV Fahlenbach zur Mitgliederversammlung am 19.10.2018 im Sportheim Fahlenbach: 
 
Wir würden vorschlagen die Stockbahnen neben dem Sportplatz zu überdachen und mit einer 
Photovoltaikanlage zu belegen (Eigenbedarf / Einspeisung / Ladestation). 
 
Vorteile: Wetterunabhängigkeit, Nutzung für Vereinsfeiern dadurch entfall von Zeltmieten sowie Auf- 
und Abbauarbeiten, zusätzliche überdachet Zuschauerplätze, Erhöhung der Wertigkeit des 
Vereinsgeländes 
 
Photovoltaikanlage kann durch private Beteiligungen bezahlt werden. 
Kosten für die Überdachung kann eventuell vom 2. Vorstand berechnet werden. 
Es geht nur um die Abstimmung ob man in die weiteren Details einsteigen soll. 
Das sind: 

1) Bauvoranfrage an die Gemeinden, Landratsamt, Wasserwirtschaftsamt, … 
2) Genauere Planung 
3) Kosten der Überdachung, Amortisationszeit, Finanzierungsmöglichkeiten 

 
Wenn die 3 oben genannten Punkte bearbeitet sind kommt es zu einer weitern Planung mit einer 
erneuten Mitgliederversammlung zur Entscheidung ob man baut oder auch nicht. 
 
Kaindl & Nowotny  
Im Namen der Stockschützen 
 


